

FRÄSEN + BOHREN

Maschinen | Werkzeuge | Anwenderberichte | Interviews | Messeberichte | 79223

Einlippen- Tiefbohrwerkzeug Typ 01

NEU: Schneidplatten mit Verzahnung
jetzt ab Drm. 12,00 mm lieferbar



Halle 6, Stand P01A

botek[®]

TIEFBOHRSYSTEME
HARTMETALLWERKZEUGE

DeburringEXPO vom 13.10. – 15.10.2015

Wenn sich die Pforten zur ersten DeburringEXPO vom 13. bis 15. Oktober 2015 öffnen, werden über 100 Aussteller aus elf Ländern vertreten sein. Sie präsentieren Produkte und Dienstleistungen, um die qualitätsentscheidenden Fertigungsschritte Entgraten, Verrunden und Polieren prozesssicher und effizient durchzuführen. Ergänzend dazu bietet das dreitägige Fachforum der DeburringEX-

DEBURRING EXPO

PO interessantes Knowhow. Dabei stehen der praxisorientierte Wissenstransfer über Entgrat- und Poliertechnologien, Best-Practice-Beispiele und der direkte Erfahrungsaustausch im Mittelpunkt. Auf dem Programm des Fachforums, dessen fachliche Koordination durch das Fraunhofer IPM erfolgt, stehen insgesamt über 25 Referate zu unterschiedlichen Themen aus der Entgrat-, Verrundungs- und Poliertechnik. Weitere Informationen unter www.deburring-expo.com.

Rentschler Reven GmbH, Sersheim

Die Firma Herrlinger Werkzeugmaschinen in Gingen-Fils verstärkt das baden-württembergische Vertriebsteam für industrielle Luftreiniger der Rentschler Reven GmbH, Sersheim.



Bild: Geschäftsführer Dirk Herrlinger

KNOLL-Hausmesse vom 20. – 22. Oktober 2015

Die Firma KNOLL Maschinenbau GmbH lädt Kunden, Lieferanten und Interessenten zur Hausmesse 2015 ein. Das Unternehmen zeigt am Standort in Bad Saulgau vom 20. bis 22. Oktober seine innovativen Neuheiten.

Besondere Highlights sind

- der rückspülbare Feinstfilter

MicroPur®, der in der Schleifölreinigung für Spitzenergebnisse sorgt,

- das modular aufgebaute Montage- und Transportsystem, das mit integrierbarem Prozessleitsystem bereit für Industrie 4.0 ist,
- und das völlig neue Minimalmengenschmiersystem HPI, das als Hybrid-Kanal-System die Vorteile von 1- und 2-kanaligen

Lösungen vereint. KNOLL bietet den Besuchern außerdem die Möglichkeit, hinter die Kulissen des Maschinenbauunternehmens zu schauen. Ein umfassender Firmenrundgang, Informationsstände an Produktionsanlagen und Fachvorträge zu interessanten Themen stehen auf dem Programm. Weitere Informationen und Anmeldung auf der Homepage www.knoll-mb.de

Trauer um Hans-Günther Maier

Mitarbeiter und Geschäftsleitung der Andreas Maier GmbH & Co. KG sowie Angehörige und Freunde trauern um Hans-Günther Maier. Der Enkel des Firmengründers und langjährige Geschäftsführer von AMF ist am 27. Juni in seinem 88. Lebensjahr friedlich eingeschlafen. Vom Eintritt ins Unternehmen als Maschinenbau-Ingenieur 1956 und der Übernahme der Geschäftsleitung 1962 hat der sozial eingestellte Firmenlenker das Familienunternehmen bis zu seinem Ausscheiden 2010 über 50 Jahre lang maßgeblich geprägt.

Vor allem die weitsichtigen und nachhaltigen Weichenstellungen zu einem international agierenden Unternehmen und die stete Würdigung

der Leistungen von Mitarbeitern mit der Einführung der Mitarbeiterbeteiligung haben mit dazu beigetragen, dass AMF heute weltweit als Technologie- und Marktführer wahrgenommen wird.



(Werkbild: Andreas Maier, Fellbach)

Darüber hinaus bekleidete Hans-Günther Maier viele Jahre lang zahl-

reiche Ehrenämter und war politisch aktiv. So war er 1981 Gründungsmitglied der IHK Bezirksversammlung Rems-Murr, der er anschließend 31 Jahre in aktiver Verantwortung angehörte. Der Träger des Bundesverdienstkreuzes, der sich immer auch für das Wohl seiner Heimatstadt Fellbach eingesetzt hat, gehörte lange dem Stadtrat an und hat in zahlreichen weiteren Ehrenämtern Spuren hinterlassen. Mit großem ehrenamtlichen Einsatz in zahlreichen Projekten und Einrichtungen hat sich Hans-Günther Maier um das Wohl der Kappelbergstadt verdient gemacht. Vor allem die Entwicklung und Bildung von Kindern lag dem Familienvater immer am Herzen. Mit dem Tod von Hans-Günther Maier verliert AMF die prägende Gestalt seiner 125-jährigen Firmengeschichte.